

## Ä1 Gesprächskultur im Kaktus verbessern

Antragsteller\*in: Leon Glüsing

### Änderungsantrag zu A11

Nach Zeile 48 einfügen:

- Arbeit an Projekten häufiger in Arbeitsgruppen mit Budget abgeben
- Um die Effizienz zu erhöhen, sollte Arbeit an bestimmten Projekten, wie Demos oder Podiumsdiskussionen, an eigenständig agierende Kleingruppen abgeben werden. Diese können selbstständig in gemeinsamer Absprache absehbar unstrittige Positionen des Kaktus vertreten und Termine festlegen. Des Weiteren ist es möglich ein Budget für diese Arbeitsgruppen zu beschließen. Texte, die veröffentlicht werden, müssen weiterhin im Plenum einmal zur Abstimmung stehen. Die Arbeitsgruppen sind offen für jedes Kaktusmitglied und müssen regelmäßig berichten.

### Begründung

Indem wir die Arbeit in Arbeitsgruppen verstärken, wird verhindert, dass Plena in Diskussionen verfallen, die nur eine Minderheit interessiert. Des Weiteren wird es einfacher für Neumitglieder, sich einzubringen, da in kleineren Gruppen der direkte Austausch höher und deshalb die Hürden kleiner sind, sich einzubringen. Indem Texte vorher in kleinen Gruppen erarbeitet werden, erübrigen sich langwierige Diskussionen im Plenum über kleinere Formulierungen. Es ist nötig, dass diese Gruppen die Position des Kaktus vertreten können und über ein gewisses Budget verfügen, ohne jedes Mal die Zustimmung des Plenums einholen zu müssen, da andernfalls die konstruktive Zusammenarbeit in Bündnissen erschwert wird.